

Midi Libre du 17 novembre 2017

Sanilhac-Sagriès Plus de 70 aikidokas rassemblés au dojo du stade Rancel



■ Les aikidokas de l'Uzège, du Gard et de 6 autres départements, réunis pour un stage.

Pour un temps de pratique de cinq heures sur la journée, ce sont plus de 70 aikidokas, femmes et hommes, qui se sont donné rendez-vous, le 29 octobre, à Uzès, pour pratiquer l'art martial qui les passionne : l'aïkido.

Le club aikido de la commune de Sanilhac-Sagriès a pu orga-

niser ce stage au dojo du stade Rancel, mis à disposition par la municipalité, et rassembler des pratiquants de l'Uzège, du Gard, de l'Hérault, de la Haute-Garonne, de l'Aveyron, du Var, du Vaucluse et des Bouches-du-Rhône.

Au vu de la qualité de l'enseignement dispensé par Luc

Bouchareu, 7^e dan, missionné par la Fédération française d'aïkido et de budo, et du bon esprit des aikidokas, ce stage a été une réussite, qui sera, espèrent les participants, renouvelée.

► Contact : club aikido, Julien Cuny au 06 64 00 72 19.